

Rotary: Serving Humanity

半田南ロータリークラブ ●創立: 1980.2.12 ●認証: 1980.2.25

会長/鈴木 宏司 幹事/松林 信吾 例会/毎週火曜日 半田商工会議所
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546



2017-2018

- 司 会 S.A.A 柳原 和久君
- ソングリーダー 柳原 和久君
- 国 歌 「君が代」
- ロータリーソング 「奉仕の理想」
- ピアノ 中田 美由紀さん
- ゲスト 米山獎学生 オトゴンバヤル ビレゲンさん
米山獎学生 スレイン チャンディーさん

会長挨拶

会長 鈴木 宏司君
挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。



出席委員会

第1823回例会 6月5日(火) 天気(晴)
本日の例会は26名の出席にて、出席率は81.25%です。
なお、前々回は6名のメーキャップにて100%に訂正します。

Smiling Box

- 加藤 金吉君 気の進まない中国旅行に行ってきました。2つ驚きました。1つは上海空港の大きいこと、2つ目は世界遺産の観光地で人の通るところが非常に整備され、きれいでました。
- 石川 勝彦君 国産牛発生の地はどうやら半田である事がわかつきました。今裏付け調査中です。日本初に携わってきた事に誇りを感じます。半田の先人達はすばらしい!
- 柳原 邦彦君 奥様誕生日祝ありがとうございます。玄関に飾りました。毎年ありがとうございます。
- 山本 慎治君 鈴木会長、本年度例会も残すところ本日を入れてあと3回です。健康に留意し有終の美を飾ってください。また、次年度に向けて更なるご指導を宜しくお願い申し上げます。
- 柳原 英君 妻の誕生日祝いありがとうございます。これからも相手の気付かない付度を続けていきます。
- 河合 英樹君 誕生日のお祝いありがとうございます。
- 柳原顕太郎君 結婚記念のお祝いありがとうございます。去年の例会で結婚記念日を間違えましたが、今年はたぶん大丈夫です。

ポールハリス語録

多くの人の顔が、ロータリアンになってから変わります。

自國で、また海外で、奉仕の機会を見ることを学ぶからです。

(米国、イリノイ州シカゴで開かれた1930年RI国際大会でのメッセージ)

山北 正義君 63歳になります。子供が7月22日に結婚式です。今から緊張しています。
合計8名 16,000円

今月の祝賀

- 6月の誕生日祝 河合 英樹君 山北 正義君
- 奥様誕生日祝 柳原 邦彦君 奥様 裕子様
- 柳原 英君 奥様 洋子様
- 結婚記念日 柳原 顕太郎君



ロータリー情報

◇新入会員の卓話



山北 正義君



伊藤 亜樹君

次回の例会

第1825例会 夜間会場変更例会
6月19日(火) 於: 桃

6月5日会長挨拶

3週連続で国際奉仕委員会の活動報告になってしまいますが、6月1日～3日フィリピンへ行ってきました。今回は国際奉仕委員会からは3名の参加でしたが、神野ガバナー、福田WFF副実行委員長、豊田ロータリークラブさんから3名の参加がありまして8名で訪問してきました。

マニラに到着すると日本で18度だったところからいきなり30度以上になり大変暑かったです。そこから車で約1時間北にあるケソン市にて5つの小学校へ2760地区から27,000ドルの支援と、3780地区の5つのクラブが各小学校の担当となり「水と衛生事業」でトイレ・手洗い場・水浴び場の整備を行なってきました。フィリピンの学校は夏休みでまた訪問したのが土曜日にもかかわらず、たくさんの生徒さんが集まって下さり大歓迎を受けました。

今回神野ガバナーと行きの飛行機から帰りの飛行機まで3日間一緒でしたのでたくさん話す機会もあり大変勉強になりました。中でも学校に訪問した際、先生方からお菓子や果物で歓迎されますが、他のメンバーがお腹のことを考え手が出せない中、率先して口にして感謝の気持ちを伝えるところや、目に付いたごみを拾ったり、子供たちとハイタッチしたりハグして交流するなど、積極的に動いて下さり大変感謝しています。今年はラオスでも田中パストガバナーとご一緒しましたがやっぱりガバナーになられる方は素晴らしいロータリアンであることが良くわかりました。

またフィリピン3780地区のロータリアンの皆さんのはスピタリティは素晴らしい、現ガバナー、エレクト・ノミニー・パストガバナーの皆さんに、全てのランチ、懇親会をご招待していただきお土産までいただきました。またチトガバナーには空港から3日間自分のワゴン車とドライバーを用意いただき本人にも3日間付き合っていただき感謝しかありません。

事業内容もガバナー指導の下しっかり行なわれていて私が係ってきた国際奉仕事業の中でも素晴らしいものでした。

最後にガバナーの提案で参加者でお金を出しあってシェルターの扇風機を寄付してきました。

それもこれも福田副実行委員長の行動力と交渉力の賜物で彼がいなければここまで出来なかつたと思います。残念なことに帰りの飛行機に乗り遅れて一日余分に滞在することになってしまいましたが福田君には大変感謝いたします。

以上フィリピンの報告で今日の会長挨拶とします。